

# *Le PSUV commence sa campagne pour ses élections primaires législatives*

---



Caracas, 26 mai (RHC) Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), au pouvoir dans ce pays sud-américain, a lancé aujourd'hui sa campagne pour les primaires en vue des prochaines élections législatives.

La campagne s'étendra jusqu'au 26 juin prochain, la veille des primaires. 87 caravanes électorales parcourront autant de circuits à travers tout le pays, pour faire connaître les candidats du PSUV. Les militants du Grand Pôle Patriotique, la coalition emmenée par le PSUV, font du porte à porte dans le cadre de cette campagne.

Le calendrier rendu public par le responsable de la campagne, Jorge Rodriguez, indique qu'à partir de mardi prochain, les cellules de base du PSUV se réuniront et qu'elles mettront à jour les listes électorales.

Le PSUV a également prévu des mobilisations dans les rues et les places vénézuéliennes pour encourager les électeurs à aller voter.

Les prochaines élections parlementaires permettront aux citoyens du Venezuela de choisir leurs représentants, qui siègeront à l'Assemblée Nationale de 2016 à 2021.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57223-le-psuv-commence-sa-campagne-pour-ses-elections-primaires-legislatives>



**Radio Habana Cuba**